

Apprenez à intervenir pour assurer une prise en charge adéquate des blessés sur les chantiers de construction

Lorsqu'un accident survient sur un lieu de travail, et plus particulièrement dans le secteur de la construction, il est important de savoir réagir immédiatement pour assurer la prise en charge adéquate des blessés jusqu'à l'arrivée des secours. Il est donc utile de revoir la conduite à tenir en cas d'accident. Les premiers secours sont l'ensemble des gestes ou techniques permettant de prendre en charge immédiatement une personne blessée jusqu'à l'arrivée des secours, afin d'éviter que les blessures ne s'aggravent. En d'autres termes, il ne s'agit pas de soigner une personne au-delà de ses capacités, mais plutôt de faire le minimum nécessaire pour stabiliser la victime en attendant l'arrivée des secours.

Conseils généraux

1. Restez calme. Il est essentiel de ne pas perdre son sang-froid, car sinon, il sera impossible d'agir correctement et il est tout à fait possible de commettre des erreurs irréparables lors des premiers secours. 2. Évitez les foules. Nous avons tous déjà vu des foules de spectateurs se rassembler autour d'un accident. Cela ne fait que gêner les secours et complique l'accès des secours. Un accident ne doit pas se transformer en spectacle de masse. 3. Ne déplacez pas la personne blessée. En règle générale, aucune personne victime d'un accident ne doit être déplacée tant que nous ne sommes pas sûrs qu'elle peut le faire sans risquer de se blesser davantage. Ceci est essentiel pour prévenir les lésions de la colonne vertébrale. Quoiqu'il en soit, il arrive parfois qu'il soit indispensable de déplacer la personne blessée, car le risque peut être plus grand que de la laisser immobile (par exemple, en cas d'incendie). 4. Examinez la personne blessée. Il s'agit d'un examen de base visant à évaluer la gravité de

l'état de la personne blessée et la nature de ses blessures. Nous vérifierons si la personne blessée est consciente, respire et a un pouls. Nous procéderons ensuite à un examen plus approfondi afin de déterminer le type de blessures et de fournir le plus d'informations possible aux services médicaux. 5. Rassurer la personne blessée. Les personnes blessées sont souvent effrayées, inconscientes de leurs blessures et ont besoin d'une personne de confiance dans ces moments de détresse. Rassurer la personne blessée est essentiel lors des premiers secours. 6. Garder la personne blessée au chaud. Lorsque le corps humain est attaqué, des mécanismes d'autodéfense sont activés, entraînant souvent une perte de chaleur corporelle. Cette situation est exacerbée en cas de perte de sang. Il est donc essentiel de garder la personne blessée au chaud. 7. Prévenir les secours. Une fois la personne blessée évaluée, appeler les secours au 112. Si plusieurs personnes s'occupent du blessé, il est préférable de répartir les tâches et de demander à quelqu'un d'appeler les secours plutôt que de s'occuper du blessé. 8. Ne pas administrer de médicaments. Pendant les premiers secours, ne pas administrer de médicaments à la personne blessée, même si elle le demande. Réagir le plus rapidement possible en cas d'accident peut sauver la vie d'une personne ou prévenir l'aggravation de ses blessures.

Mesures de base

Lors de la prise en charge d'une personne blessée, rappelez-vous trois mesures de base : 1. Protéger la personne blessée, notamment pour prévenir toute aggravation si les risques persistent. 2. Prévenir les secours. C'est sans aucun doute l'une des actions les plus importantes que nous puissions entreprendre pour les blessés. 3. Porter assistance. Une fois les deux points précédents respectés, nous pouvons choisir d'aider la personne blessée au mieux de nos capacités, en tenant compte des huit points évoqués précédemment.

Éviter les accidents sur les chantiers

Pour prévenir les accidents sur les chantiers, différents systèmes de filets de sécurité et de protection sont essentiels. Chez Visornets, nous sommes experts dans la fourniture de solutions personnalisées pour la sécurité collective sur les chantiers. Contactez le service technique de Visornets, qui vous conseillera sur la solution la plus adaptée à votre situation.